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ECHO LOCAL

Notre espérance face aux crises

N’avons-nous pas tous des rêves, des désirs et des espoirs ? 
Notre vie ne s’en nourrit-elle pas ? Chaque étape de notre vie 
nous permet de faire des pas en avant dans ces désirs, rêves et 
espérances. Cependant, la réalité nous plaque parfois au sol ! 
Que ce soit la récession économique, les épidémies, la crise 
de la foi et bien d’autres épreuves.

Voilà notre espérance : croire Dieu ! Nous savons que nous le 
verrons dans ce face à face le jour de notre mort. L’espérance 
nous fait entrevoir la béatitude, les cieux, la joie des élus, la 
communion parfaite avec Lui.

Nous bâtissons (ou essayons de bâtir) un monde plus juste, 
mais souvent cela se limite à notre pouvoir et notre rai-
son. C’est pourquoi, nous avons besoin de cette espérance 
qui ouvre les portes à l’impossible ! Cette grande espérance 
dépasse nos raisonnements et nos limites car elle est à di-
mension divine : l’espérance chrétienne désire Dieu et attend 
tout de sa main.La véritable espérance surprend, dépasse les 
attentes et les possibilités immédiates, elle est la promesse 
d’un don au-delà de nos capacités.

En 1984, avec mon épouse Aline, nous avions planifié de nous 
rendre, avec toute la famille, en Vendée pour les vacances 
d’été. Comme Ars était sur notre route, nous avons décidé de 
nous y arrêter un jour car un rassemblement charismatique y 
était organisé par la communauté du Chemin-Neuf.

C’est lors de ce rassemblement charismatique que j’ai reçu 
la douche du Saint Esprit. J’en ai pleuré de joie. J’ai senti 
l’amour du Seigneur au tréfonds de mon cœur. C’est à ce 
moment-là, que j’ai reçu, dans mon cœur, la grâce de la foi 
et de l’espérance avec la certitude que ma fille Elisabeth, 
qui se droguait depuis huit ans, guérirait, se libérerait de 
sa dépendance.

A chaque fois que j’ai eu l’opportunité, l’occasion de témoi- 
gner, je disais à quel point le fait d’avoir un enfant  
qui se drogue était une grande épreuve, et ce, pour toute 
la famille. Cependant, ayant plein d’espérance avec le  

Seigneur, le fardeau était plus léger et j’avais toujours cette 
conviction que ma fille s’en sortirait.

En 1986, alors que je témoignais à l’église de Saint-Maurice 
de Laques, Le Père Jean-Marie, mécanicien à cette époque, se 
tenait à l’extérieur de ladite église, en compagnie de ma fille 
Elisabeth. Comme il y avait des haut-parleurs à l’extérieur, 
ma fille a entendu mon témoignage et, à ma sortie de l’église, 
elle m’a traité de « fou » en me disant : « Papa, pourquoi dis-
tu des choses pareilles, jamais je ne m’en sortirai ! » Je lui ai 
répondu : « Toi, tu ne crois pas, ce n’est pas grave, j’espère et 
je crois pour toi ! ». Douze ans plus tard, douze ans durant 
lesquels j’ai témoigné, le Seigneur l’a guérie, l’a libérée après 
vingt ans de dépendance à la drogue. Merci Seigneur ! 

L’espérance devient une vertu, c’est-à-dire une force. Car tout 
s’appuie alors « non sur la sagesse des hommes mais sur la 
puissance de Dieu » (1 Co, 2-5). « C’est pourquoi je vous le 
dis : Tout ce que vous demandez en priant, croyez que vous 
l’avez déjà reçu et cela vous sera accordé » (Mt 21, 21-24).
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